

## Nachwuchs für Familie Steinbauer



SB Franz Steinbauer konnte sich gemeinsam mit seiner Bianca am 22. Oktober 2013 über die Geburt ihrer gemeinsamen Tochter Emily freuen.

Die Mitglieder der Feuerwehr Göpfritz/Wild rückten am Abend des 23. Oktober zu einem "Einsatz" der besonderen Art aus und überbrachten ihre Glückwünsche symbolisch mit einem Storch, welcher im Garten vor dem Haus aufgestellt wurde.

Seitens der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild gratulieren wir Franz und Bianca recht herzlich zur Geburt ihrer gemeinsamen Tochter Emily.